

学校教育目標

ふるさと水俣を愛し、能動的に学び続ける心豊かでたくましい児童の育成
～ ゆう気・やる気・げん気 ～

水俣市立水東小学校 ～よりかしこく・よりゆたかに・よりたくましく～



学校だより



1月号

令和6年1月31日(水)
発行者 校長 立道一則
児童数：44
PTA会員世帯数：32

3学期は「0(ゼロ)学期」！

1月9日(火)3学期の始業式がありました。3学期は、1年間のまとめの学期でもあると同時に次の学年(学校)に向けた大切な準備の時期でもあります。学習のまとめをしっかりと行うとともに、気持ち(心)の準備もして、次の学年の学習や学校生活がスムーズにスタートできるようにしてほしいと思います。そのためにも、自分なりの目標を立て、それを達成できるように1日1日を大切に過ごしていきましょう。といった趣旨の話をしました。

また、大谷翔平選手から送られてきたグローブも紹介しました。昼休みには早速そのグローブを使ってボール遊びを楽しんでいました。



児童集会

1月17日(水)集会活動の時間に、各学年・各クラスからの代表が3学期の目標を発表しました。

どの学年の児童も1・2学期をしっかりと振り返って、学習面や生活面の目標を考えていました。また、家庭生活における目標も立てていたことにはとても感心しました。発表してくれた児童はみんな堂々と発表してくれました。立派でした。



水俣に学ぶ肥後っ子教室

「水俣に学ぶ肥後っ子教室」は、水俣病への正しい理解を図り、差別や偏見を許さない心情や態度を育むとともに、環境や環境問題への関心を高め、環境保全や環境問題の解決に意欲的に関わろうとする態度や能力を育成することを目的に県内すべての小学校5年生が水俣を訪れ実施されています。

本校の5年生も湯出小学校の5年生と一緒に、1月18日(木)、水俣病資料館や環境センターを訪問し、そこで、水俣病の語り部の方の講話を聴いたり、環境問題について学んだりしてきました。

環境学習では、複数の学校の5年生と一緒に学習しましたが、大人数の中でも物おじせず積極的に質問することができました。



1月の委員会活動

1月23日(火)、委員会活動がありました。今月の集会で発表することや持久走大会のことを話し合ったり、能登半島地震で被害にあわれた方にどんなことができるか話し合ったりしました。どの委員会も高学年を中心に活発に取り組んでいました。



2月の予定 (感染症等の状況によっては変更になることもあります。)



- 2月 7日 (水) : 学力向上成果発表会
- 2月 5日 (月) ~ : にこにこ生活週間
- 2月10日 (土) ~11日 (日) : みなまた子どもの美術展 (もやい館)
- 2月13日 (火) : クラブ活動
- 2月14日 (水) : 全校集会
- 2月19日 (月) : 縦割り班遊び
- 2月20日 (火) : 委員会活動
- 2月21日 (水) : 児童集会
- 2月22日 (木) : 持久走大会 新入生保護者説明会
- 2月27日 (火) : 計算大会
- 2月29日 (木) : 特別日課 授業参観 学級懇談 P T A 総会



これは、水東小のホームページの二次元コードです。
子どもたちの日常の様子をたくさんアップしています。
是非アクセスし、ご覧ください。



無病息災を願って (どんどや)

1月7日(日)、水東小の運動場でP T A主催のどんどやが行われました。勢い良く燃え上がる炎やパンパンとなる音に驚きながらも、火が小さくなるのを新年のあいさつや近況を話しながら待ちました。そのあとは、持ち寄った餅などを焼いて食べました。保護者の方ばかりでなく地域の方も多く参加していただきよかったです。年末の竹等の切り出しから当日の準備片付けまでP T Aの皆様には大変お世話になりました。それから消防団の方にもご協力いただき、ありがとうございました。



熊陣山も雪化粧

1月24日未明から早朝にかけて降った雪が学校周辺に少し降り積もりました。子どもたちは、寒い中でも学校に着くや否や早速雪遊びに興じていました。

登校に際しては、子どもたちの見守りのため、一緒に歩いてきてくださったり、送っていただいたりしたことに感謝申し上げます。おかげで安全に登校することができました。ありがとうございました。



工夫を凝らしながら表現 (版画)

1月、図画工作の時間は多くの学年で版画を行っています。低学年は紙版画、中・高学年は板版画に取り組んでいます。低学年は、紙以外にも毛糸やモールを使うなど材料を工夫して制作しています。中・高学年は、白と黒のバランスを考えたり、彫刻刀を使い分けたりしながら慎重に掘り進めています。きっと素敵な作品に仕上がっていくことだと思います。

